



Nombre del curso: Diagnóstico y tratamiento de conductas suicidas y para-suicidas en adolescentes y jóvenes.

Fecha : 22 de octubre del 2018

Hora : 17:00 a 18:30 hrs.

Duración : 90 minutos

Presentadores : Carolina Hausmann-Stabile, PhD, y Mgter Lorena Trujillo Padrón

En el curso, los participantes recibirán información acerca de cómo identificar y diagnosticar a adolescentes y jóvenes con conductas suicidas y para-suicidas, así como estrategias de intervención clínica basadas en la evidencia aplicables en contextos de intervención primaria y secundaria de salud.

Objetivos.

Al concluir este entrenamiento, los participantes serán capaces de:

- a) Describir practicas basadas en la evidencia de evaluación e intervención con adolescentes y jóvenes de entre 11 y 20 años que presentan conductas de automutilación no-suicida, ideación suicida y pensamientos suicidas, verbalizaciones suicidas (incluyendo amenazas de suicidio) e intentos de suicidio.
- b) Reconocer capacidades clínicas en el diagnóstico de conductas suicidas y para-suicidas en adolescentes.
- c) Describir y reconocer modelos de intervención individual y familiar basados en la evidencia en el manejo clínico de conductas suicidas y para-suicidas en adolescentes en situaciones de crisis y/o ambulatoria.

Metodología

Este curso utilizará una combinación de recursos presenciales y online, así como acceso a materiales didácticos online (presentación power point y acceso a cinco publicaciones pertinentes).

En el día de la presentación, los participantes accederán a la misma mediante Skype Business. Skype Business es un software de video conferencia interactiva que permite hasta 250 participantes conectados simultáneamente. El acceso está garantizado en todo el territorio chileno. Ciertos participantes accederán al entrenamiento individualmente (un participante por computadora) mientras que otros participarán en grupo (una computadora por varios participantes en una misma ubicación).

En el día del curso, los participantes accederán a una presentación en vivo de la Dra. Hausmann-Stabile y de la Mgter Lorena Trujillo Padrón. Durante la presentación, los participantes verán en sus pantallas a los presentadores y a las diapositivas power point del curso. Esto será acompañado de sonido en vivo. Los participantes podrán tomar notas simultáneamente en sus propias computadoras.

Los últimos 30 minutos de la presentación serán dedicados a contestar las preguntas de los participantes. Los participantes podrán preguntar en vivo a los presentadores acerca de la temática discutida en el curso utilizando los micrófonos de sus computadoras, o mediante la función de “chat” disponible en Skype Business.

Los materiales del curso serán accesibles antes de la presentación para todos los participantes en un sistema de intercambio de archivos digitales disponible online. Al finalizar la presentación y la sección de preguntas, la grabación del curso quedara a disposición de los participantes online

La evaluación del curso se realizará mediante cuestionarios individuales completados online pre y post presentación. Los participantes accederán a los cuestionarios individuales e identificados mediante la función Google Survey. Cada participante completará un cuestionario antes de atender la presentación online y otro al concluir la presentación. Estos cuestionarios buscan evaluar los conocimientos adquiridos en el curso así como la satisfacción con la actividad.

Programa

El curso tomará lugar el día lunes 22 de octubre del 2018 entre las 17:00 y 18:30 hrs.

Los participantes tendrán la posibilidad de testear su acceso a Skype Business post registraci3n en el curso con anticipaci3n a la clase digital.

En el día del curso, se “abrirá” el acceso a la presentación en Skype Business a partir de las 16:30 pm. Los participantes ingresando al curso serán guiados a completar un breve cuestionario evaluando sus conocimientos acerca de la temática del curso pre-curso.

Los presentadores del curso, Dra. Hausmann-Stabile y Mgter Trujillo Padrón ingresarán a la video conferencia a las 16:55 horas. A las 17 horas, se dará comienzo a la presentación oral y discusión de materiales accesibles online. Los participantes serán invitados a someter preguntas vía la función “chat” de Skype Business o presentar preguntas oralmente a partir de las 18 pm. Entre las 18 y 18:30 pm, los presentadores contestarán preguntas de los participantes.

Al finalizar la video conferencia a las 18:30 pm, los participantes serán guiados a completar online un cuestionario post-presentación para evaluar los conocimientos adquiridos.

Los certificados de atención serán entregados vía email a los participantes que hayan atendido la totalidad de la presentación y hayan completado los cuestionarios pre- y post-curso.

Destinatarios

Este curso está destinado a psicólogos, psicopedagogos, trabajadores sociales, maestros, psiquiatras y otros profesionales en contacto con adolescentes y jóvenes que presentan o están en riesgo de presentar conductas suicidas y para-suicidas.

Certificación

Este curso está certificado por el Centro de Estudios Avanzados de la Infancia y la Adolescencia de la Fundación Tierra de Esperanza, y por la Graduate School of Social Work and Social Research de la Bryn Mawr College en Estados Unidos.

Idioma

El curso será dictado en español.